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鉄建 NEWS 

営業職について早いもので半年が経ちました。 

営業職の難しさを実感し、その中でも多くの失敗や分からな事があれば親切に教えて下さる先輩達に助けられ、

ここまでやって来る事が出来ました。 

今は少しずつではありますがお客様と良好な関係性を築き楽しい時間を過ごす事ができ、 

営業職は自分にとってはとても緊張感のある仕事ですが、その分やりがいも感じます。 

これからもより多くのお客様との関係性を深めるために、努力して一日でも早く一人前の営業マンになれるように

精進してまいります。                                佐々木 洋輔 

 

主な仕事内容 

会社の支払・入金などお金の管理をする業務。 

給与や勤怠管理など労務にかかわる総務業務、 

また会社の備品の管理など庶務業務などを行って

いる部署です。 

部署を一言でいうと？ 

協調性があること。トラブルが起きた時に半端なく

発揮されます。(ない方が良いのですが･･･) 

真面目(笑)でしょうかね。 

部署で大切にしていること・心がけていること 

経理の仕事は地味かもしれませんが、会社にとっ

ては欠かせない部署です。また私たちの仕事は、

営業・配送の方々が居て成り立っている部署だと

も思っています。部署内、そして会社内での協力

が大切だと思っています。 

★一つ一つの仕事に責任を持つこと。 

★ミスを恐れずチャレンジすること。 

 



★名前★ 

浅川 碧太 (あさかわ あおた)  

☆誕生日☆ 

 ２０２３．７.１ 

★生まれたときの身長と体重★ 

 身長→５１．０ｃｍ 体重→３，４４６ｇ 

☆名前の由来☆ 

碧には、「青く美しい石」という意味があり、美しい色のイメー

ジから純粋な様子や強い意志といった目には見えないきれ

いなものを表現しています。純粋で意志の強い子に育ってほ

しいと思い、碧太と名付けました。 

★パパ・ママからのメッセージ★ 

元気に生まれてきてくれてありがとう。気づけば生まれて

からもう 2 ヶ月が経ち小さかった体もムチムチのビッグベイ

ビーに成長したね。これからもたくさん飲んでたくさん寝て大

きくなってね。 

ママよりも先にパパといってもらえるように頑張ります！！ 

★名前★ 

山 陽莉 (やま ひより)  

☆誕生日☆ 

 ２０２３．６．２４ 

★生まれたときの身長と体重★ 

 身長→４９．０ｃｍ 体重→３，２４６ｇ 

☆名前の由来☆ 

陽だまりのように暖かく可憐でみんなに愛されるような女

性になってほしいと思いを込めました。 

★パパ・ママからのメッセージ★ 

元気に生まれてきてくれて有難う！兄姉がどんなに騒いで

も気にせず寝てくれて父母は助かります(笑) 

これからも健康にすくすく育ってね💛💛 

支店長です 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 8 月 4 日金曜日に帯広卸売センター夏の親睦交流会が約

4 年ぶりに開催されました。 

連日の猛暑で、この日も 

観測では日中 34.7℃！！ 

18：30 スタート時でも、30℃ 

あってとてもお酒の進むスピ 

ードも速くなるような最高の気温でした。 

若い人が率先して各テーブルに飲 

み物を運んできてくれて、鉄建だけ準備が整い、司会の方の挨

拶・乾杯の前に進藤専務の乾杯の挨拶でフライングスタート⁉い

や、コロナで忘れていた乾杯の練習をしました。 

5 人 1 テーブルということで、色々な種類のお肉やおにぎりな

ど準備して頂き、座っているメンバーによって、足りなかったところ

は他のテーブルから分けてもらい食材を残すことが無いようにお

いしくいただきました。とても楽しく約１時間半という時間はあっとい

う間に終わってしまいました。 

来年も開催して頂ければ、また参加したいと思います。 

鋼材センター 村田光啓 
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8月に札幌支店で大通公園でのビアガーデンに行ってきました。 

 4 年ぶりの開催で暑い日が続いていたので、 

冷たいビールと美味しい食事を楽しみながら、 

支店の皆さんと楽しい時間を過ごしました。 

自分は建材グループ・鉄鋼グループでの合同での食事の

場は初めてだったので、更に親睦を深める事ができたこと

はとてもいい思い出になります。 

このようなイベントは日々の忙しさから 

解放されるためにとても大切な事だと 

実感しました。今後も、このような楽しい 

イベントが開催されることを楽しみに日々の 

業務に取り組んで行きたいと思っています。 

              札幌支店 佐々木洋輔 

 


